

MELILLA

## El rector de la Universidad de Granada preside la inauguración del curso 2008-2009 en el Campus

NACHO SAMPER | MELILLA

Ayer a medio día se celebró el acto de inauguración del año académico en el Campus de Melilla con la ponencia 'Diversidad y su medida', realizada por el vicerrector de estudiantes de la Universidad de Cádiz, David Almorza Gomar. El objetivo de esta lección magistral es enseñar cómo se mide la diversidad de una ciudad como Melilla.

De esta manera, Gomar explicó que intentará adaptar sus estudios sobre la diversidad a la realidad de una ciudad multicultural como Melilla a través de datos estadísticos y de la historia de una ciudad autónoma rica por sus diversas culturas.

Así las cosas, explicó el vicerrector de la Universidad de Cádiz que el ser humano tiene como costumbre el medir las cosas. Por este motivo, señaló que para poder hacer una medición de la diversidad local va a aplicar en qué consiste el método Shannon.

### Visita del rector

El acto de inauguración del curso académico estuvo presidido por el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, que además de firmar en el día de ayer dos convenios con el presidente de la Ciudad, ayer se reunió con el delegado del Gobierno con el que acordó firmar un acuerdo de colaboración con Imsero para que los estudiantes de Enfermería puedan hacer prácticas en el Hospital Comarcal.

Lodeiro presidió igualmente la el acto de posesión de Juan Granda como nuevo decano de la Facultad de Educación y Humanidades, cargo en el que sustituye a Luis Serrano, y de Alejandro del Canto Bossini como director de la Escuela de Ciencias Sociales.



INAUGURACIÓN. El curso 2008-2009 arrancó ayer. / N. S.